
堺市議会議員木畑ただし市政報告
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仲間は増えたが与党圧勝の複雑な衆議院総選挙

10/18 堺市消防局の新消防艇「茅海」へ！

教育委員との意見交換

ソレイユとしても導入の応援を
してきた、堺市消防局の新消防
艇『茅海』の就航を控えて、会
派メンバーで視察兼試乗に行っ
てきました。阪神淡路大震災に
も出動した同じ名前の旧消防艇
が、国内最高レベルの装備を搭
載して、生まれ変わります！

木畑ただしのプロフィール
昭和51年7月19日生 妻・一男二女と５人家族
大教大附平野中卒、大学入学検定合格、甲南大学
法学部卒、同志社大大学院中退、衆議員公設秘書、
水産会社役員を経て、平成23年4月に堺市議会議
員に初当選。平成27年4,552票ものご支持を得て
２期目当選を果たす。現在、堺市議会議員（２
期）、民進党大阪府連幹事長、ソレイユ堺幹事長、
堺大魚夜市実行本部顧問として、明日に向かって
希望が持てる堺のまちづくりに奮闘中！
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堺市教育委員会は、教育長と5人

の委員から構成されており、教育委

員は、人格が高潔で、教育・学術及

び文化に関し、識見を有する者のう

ちから、議会の同意を得て、市長が

任命することになっています。

10/19 BRTの視察で新潟市へ

堺市の東西交通の未来について知
見を得るべく、BRTをはじめとす
る新交通システムの導入によって、
公共交通を活性化させている新潟
市の事例について、現地視察と担
当者ヒアリングを行いました！

「部局連携して子どもに働きかけるガイドライン作成を！」

堺市の教育行政をさらに充実・進化させていくためには、教育委員の

皆さんと、文教委員会に所属する議員がしっかりと連携していく事が不

可欠であるとの思いから、文教委員長として各方面にお願いをして、去

る１０月１７日に教育委員のうち4名、文教委員会に所属する8名の議

員全員のご出席を賜り意見交換会を開催することが出来ました。

今回の意見交換のテーマは「学力向上について」としました。最新の

全国学力・学習状況調査の結果において、堺市の数字は大きく改善され、

特に小学生の算数Aについては全国平均を大きく上回り、政令指定都市

の中でトップという素晴らしい結果を出すことが出来ました。この結果

については本市独自で行ってきた放課後の無料学習や、先生の授業力向

上の取り組みが効果をあげてきたと分析されています。もちろんテスト

の数字が全てではありませんが、この素晴らしい成果をすべての堺っ子

の育ちにどう活かすかを確認できた有意義な意見交換となりました！

市長選挙真只中に発表された突然の大義なき解散から、前原
代表による民進党の希望の党への合流提案、小池知事による希
望の党の維新との棲み分け発表、枝野代議士による立憲民主党
の立ち上げと目まぐるしく状況が変わる中で、民進党大阪府連
幹事長として、党勢の厳しい大阪で共に歯を食いしばって活動
してきた現職を含めた13人の候補者が何とか闘う体制をとれる
よう、裏方に徹して精一杯頑張りました。その結果、違う党か
らという形にはなりましたが、地元16区の森山ひろゆきさんを
はじめ、大阪で5名の仲間を国政に送り出すことが出来ました。
当面、地方組織の民進党は維持されることが決まったため、新
たに大きなうねりを創るべく今後の動きを見極めていきます。
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